

Siaran Pers
Untuk Segera Disebarluaskan

Media Contact:

Samsu Adi Nugroho
081511035360

PRESS-9/SEKL/X/2013

LPS DAN KEMENDIKBUD SEPAKATI KERJA SAMA SOSIALISASI PROGRAM PENJAMINAN SIMPANAN

Jakarta, 21 Oktober 2013 - Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) hari ini menandatangani kesepakatan bersama dengan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan mengenai sosialisasi program penjaminan simpanan. Kesepakatan bersama tersebut ditandatangani oleh Ketua Dewan Komisiner LPS, Heru Budiargo dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan, Mohammad Nuh yang diwakili oleh Wakil Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Bidang Pendidikan, Prof. Dr. Ir. H. Musliar Kasim, MS di Jakarta.

Penandatanganan kesepakatan bersama tersebut dilatarbelakangi oleh kebutuhan perlunya sosialisasi guna tercapainya pemahaman peserta didik, pendidik, dan tenaga kependidikan mengenai program penjaminan simpanan di satuan pendidikan dasar, menengah, dan tinggi, dalam rangka meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap dunia perbankan

Dalam sambutannya, Heru Budiargo menyampaikan bahwa pelaksanaan kesepakatan bersama dapat membuat sosialisasi program penjaminan di kalangan masyarakat luas akan dapat berjalan lebih efektif, mengingat kontinuitas pelaksanaannya pada lembaga pendidikan formal akan lebih terjaga.

“Dengan adanya kesepakatan bersama ini, LPS dapat melakukan sosialisasi disetiap jenjang pendidikan formal”.

Prof. Dr. Ir. H. Musliar Kasim, MS dalam sambutannya menyampaikan bahwa Kementerian Pendidikan dan kebudayaan menyambut baik penandatanganan kesepakatan bersama ini guna mendukung LPS melaksanakan sosialisasi di satuan pendidikan dasar, menengah, dan tinggi, dalam rangka meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap dunia perbankan.

Mengenai LPS:

LPS adalah lembaga independen yang dibentuk berdasarkan UU no. 24 tahun 2004 tentang Lembaga Penjamin Simpanan (UU LPS) sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang no. 7 tahun 2009. Dalam menjalankan fungsinya LPS menjamin simpanan nasabah bank yang berbentuk tabungan, deposito, giro, sertifikat deposito, dan bentuk lain yang dipersamakan dengan itu. LPS juga turut aktif dalam menjaga stabilitas sistem perbankan sesuai kewenangannya.

Website: www.lps.go.id

Jakarta, 21 Oktober 2013

Ttd

Samsu Adi Nugroho
(Sekretaris Lembaga)